

横島小だより NO. 20

令和3年11月5日(金)
玉名市立横島小学校
校長 寺岡 伸義

いもほり

2日(火)、4Hクラブ(農業青年クラブ)にお世話になり、1～3年生児童が芋掘りを行いました。今年度は、学校前のコンビニの横の畑で行ったので、とても広く、児童だけでは掘りきれないほどの収穫量でした。

始めは遠慮気味だった児童も、途中からは友達のように、青年たちと楽しく交流しながら芋掘りを楽しんでいました。また、大きな芋を掘り出すたびに、みんなに自慢げに見せていました。

ただ、児童の持ち帰り用の袋の中を覗いてみると、わりと小さな芋を選んでいたもので、理由を尋ねてみると、「帰るときに重いから。」と教えてくれました。実際、帰る際に「重い、重い。」とつぶやいている児童もいました。また、多くの児童が、「てんぷらで食べたい。」と教えてくれましたが、各家庭ではいかがでしたか。

児童が、持ち帰った以外にも多くの芋を学校にいただいたので、全児童で食べる機会をつくり、秋の味を楽しみたいと思います。



課金型ゲームにおける仮想通貨のやりとり

近年、SNS や通信型ゲーム等の普及に伴い、全国において子供たちがいじめやトラブルなどに巻き込まれてしまうという問題が深刻化しています。

先日、横島小学校の4～6年生の児童全員に、「フォートナイト」等の課金型ゲームでの有料アイテムのやりとりに調査したところ、「有料アイテムを友達とやりとりしたり、仮想通貨の貸し借りをしたりしたことがある」と答えた児童が多数いました。

学校では、「仮想通貨は、お家の方が皆さんのために課金して購入したものであるため、子供同士でやりとりしたり貸し借りをしたりしてはいけません。」と指導しております。

ご家庭におかれましても、子供たちがトラブルに巻き込まれることがないように、子供たちが課金型ゲーム等とどのように関わっているかをしっかり把握し、管理及び指導いただきますようお願いいたします。



今後の主な行事

児童が楽しみにしている行事が続きます。ご家庭での健康管理をよろしくお願いします。また、早く帰った際や代日の過ごし方については、学校でも指導を行います。ご家庭でもご協力をお願いします。

○16日(火)

- ・弁当の日
- ・1年生と2年生の見学旅行
- ・3年生見学旅行

○17日(水) 音楽鑑賞会

○19日(金) 4年生見学旅行

○26日(金)～27日(土)

- ・6年生修学旅行

《※24日(水) 代日》

